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　６月26日に美郷町公民館で「ドリーム体験！ほんもの講座」が開
催され、町内小学校の３～６年生が、劇団影法師による影絵劇を観
賞しました。この講座は、芸術観賞を通じて児童の感性を豊かにす
ることなどを目的に、ふるさと美郷応援寄付（ふるさと納税）を活
用して毎年開催されています。
　講座では、中国を代表する民族芸術のひとつ、「皮影戯」が披露
されました。動物の皮を材料とした色鮮やかな人形を使い、西遊記
などを演じました。また、児童の代表が舞台に上がり、劇団員の指
導を受けながら人形を操る一幕もあり、上手に上演できると盛大な
拍手が送られていました。

劇団影法師の影絵劇を楽しみました
ドリーム体験！ほんもの講座

　６月29日に美郷町公民館で陸上自衛隊第９音楽隊コンサートが行われまし
た。コンサートは２部構成となっており、第１部では「自由の鐘」や「威風
堂々」などの壮大な曲が演奏されました。平成26年度の秋には国民文化祭
「アクアジャズフェスティバルin美郷」が開催されることから、第２部では
「インザムード」や「ミッドナイトユーフォニアム」などのジャズナンバー
を披露。軽快な曲調に手拍子で応えるなど、集まった約400名の聴衆は大満
足の様子でした。

陸上自衛隊第９音楽隊コンサート
迫力ある演奏に酔いしれました

　６月29日に大台野広場イベント棟で美郷町べごっこまつりが開催
されました。美郷産牛肉販売会に訪れた皆さんが朝から長蛇の列をつ
くったほか、会場に設けられた焼肉コーナーには多くの家族連れが集
まりおいしい牛肉を堪能しました。会場内には、畑屋うさぎ共励会や
うさぎふれあいコーナー、奥羽真昼太鼓演奏などの様々なイベントが
行われ、町内外から訪れた多くの人たちでにぎわいました。

美郷町べごっこまつり
美郷産のおいしい牛肉、うさぎとのふれあい

　７月６日にお寺巡りが開催され、町内外から約30名が参加しました。
お寺巡りは、多くの寺院が集まる町並みや文化について広く知ってもらお
うと美郷町観光協会が開催しており、13回目となる今回は六郷地区西側
の５寺院を巡りました。
　当日はあいにくの雨模様でしたが、普段は入ることのない各寺院の本堂
を拝観したほか、歴史を感じさせる建造物や樹木などの景観を満喫しまし
た。お寺巡りの最後には、廣照寺の住職代務者の藤井さんによる法話が行
われ、ユーモアを交えたお話に参加者たちは熱心に聞き入っていました。

お寺巡りが開催されました
歴史ある町並みを満喫

　７月６日より学友館で特別展「泉谷玄作展　風景と花火の軌跡」が始ま
りました。今回の特別展では、美郷町在住のプロ写真家・泉谷玄作さんが
長年撮影を続けてきた花火の写真や、八幡平や秋田駒ケ岳等の風景写真、
写真を使ったオブジェクトなど約100点が展示されています。
　開展初日には泉谷さんが来館し、訪れた人達に展示された作品をそれぞ
れ解説。１枚の写真撮影に数カ月以上も費やしたエピソードなどを交えな
がら「多くの人に感動を伝えるには魅せる空間づくりが大切」と作品に込
めた熱意を語ってくれました。特別展は９月１日まで開催しています。

特別展「泉谷玄作展　風景と花火の軌跡」
９月１日まで学友館で開催しています

■作品を解説する泉谷さん（写真左）
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し
か
し
、
よ
く
も
ま
あ
降
り
続
い

た
７
月
で
し
た
。
そ
れ
ま
で
の
少
雨

か
ら
一
転
、
ま
る
で
溜
め
て
い
た
雨

を
こ
こ
ぞ
と
ば
か
り
に
振
り
撒
い
て

く
れ
た
感
じ
で
す
。
異
常
気
象
も
こ

こ
ま
で
く
る
と
末
恐
ろ
し
く
な
り
ま

す
が
、
今
後
は
真
に
「
平
年
並
み
」

の
順
調
な
気
象
推
移
を
望
み
た
い
も

の
で
す
。

　
一
方
、
こ
う
し
た
不
順
な
天
候
を

尻
目
に
、
誠
に
順
調
に
推
移
し
た
催

し
が
先
月
、
東
京
に
お
い
て
開
催
さ

れ
ま
し
た
。
首
都
圏
に
お
け
る
第
一

回
美
郷
町
ふ
る
さ
と
会
で
す
。
改
め

て
在
京
の
各
会
統
合
に
合
意
、
そ
し

て
設
立
を
実
践
い
た
だ
い
た
役
員
及

び
統
合
準
備
委
員
会
、
更
に
は
各
会

関
係
各
位
の
先
見
と
尽
力
に
心
か
ら

感
謝
と
敬
意
を
表
し
ま
す
。

　
申
す
ま
で
も
な
く
こ
の
度
の
美
郷

町
ふ
る
さ
と
会
は
、
美
郷
中
学
校
の

卒
業
生
誕
生
を
踏
ま
え
て
設
立
さ
れ
、

数
年
後
に
首
都
圏
に
転
出
す
る
か
も

知
れ
な
い
子
供
た
ち
が
「
心
ひ
と
つ

に
」
飛
び
込
め
る
組
織
で
す
。
こ
の

こ
と
は
、
美
郷
町
の
未
来
に
プ
ラ
ス

の
影
響
力
を
持
つ
と
私
は
考
え
て
い

ま
す
。
ち
な
み
に
今
回
の
統
合
を
も

っ
て
、
町
に
関
係
す
る
同
質
の
団
体

は
全
て
ま
と
ま
り
ま
し
た
。
本
当
に

嬉
し
い
限
り
で
す
。

　
そ
し
て
今
月
、
さ
ら
に
嬉
し
い
出

来
事
が
待
ち
受
け
て
い
ま
す
。
今
年

42
歳
の
厄
払
い
を
行
う
年
代
の
方
々

が
、
自
発
的
に
旧
３
中
学
校
合
同
で

会
を
催
す
と
の
こ
と
。
私
は
そ
の
自

発
性
に
心
か
ら
感
動
い
た
し
ま
し
た

し
、
や
は
り
美
郷
町
の
良
き
未
来
を

想
起
せ
ず
に
は
い
ら
れ
ま
せ
ん
で
し

た
。
そ
れ
は
、
今
回
の
実
践
の
底
流
に
、

美
郷
の
未
来
に
向
け
た
確
か
な
想
い

が
流
れ
て
い
る
か
ら
で
す
。
今
回
の

取
り
組
み
、
美
郷
町
ふ
る
さ
と
会
の

誕
生
と
同
様
、
間
違
い
な
く
美
郷
の

未
来
に
向
け
た
希
望
の
ひ
と
つ
で
す
。

ち
な
み
に
、
合
併
自
治
体
で
の
こ
う

し
た
実
践
、
私
は
伺
っ
た
こ
と
が
あ

り
ま
せ
ん
。
町
民
各
位
で
築
い
て
き

た
美
郷
町
の
歩
み
に
、
改
め
て
自
信

と
誇
り
を
持
ち
た
い
と
こ
ろ
で
す
。

　
過
去
が
あ
る
か
ら
現
在
が
あ
り
、

現
在
が
あ
る
か
ら
未
来
が
あ
る
わ
け

で
す
が
、
過
去
を
大
切
に
し
な
が
ら

も
現
在
は
も
っ
と
大
切
に
し
、
現
在

を
大
切
に
し
な
が
ら
も
未
来
は
も
っ

と
も
っ
と
大
切
に
す
る
姿
勢
、
必
要

だ
ろ
う
と
思
い
ま
す
。
某
放
送
局
の

「
あ
ま
ち
ゃ
ん
」
流
に
言
え
ば
、
過

去―

現
在―

未
来
の
大
切
さ
や
重
み

は
、
「
じ
ぇ
」―

「
じ
ぇ
じ
ぇ
」―

「
じ
ぇ
じ
ぇ
じ
ぇ
」
の
感
じ
か
も
知

れ
ま
せ
ん
・
・
・
。

七滝「水の森」植樹で植樹を行う松田
町長（写真中央）と、東京生薬協会の
藤井　太会長（写真左）、日本航空秋
田支店の天川谷茂支店長（写真右）

希
望
と
い
う
名
の
実
践

MISATO TOPICS

　７月７日、東京都内の会場で約300名の会員出席のもと「秋田・美郷町ふる
さと会設立総会・懇親会」が盛大に開催され、町からは、松田町長、髙橋議長
らが来賓として出席しました。
　総会では、会則や事業計画等が満場一致で可決され、会長には旧在京六郷会
会長の石川明美氏、副会長には旧千畑ふるさと会会長の鈴木鷹雄氏と旧仙南ふ
る里会の伊藤正伸氏が選任されました。石川会長は、三地区の歴史について触
れたうえで「一体となって新会の発展のため頑張っていこう」と意気込みを述
べました。その後の交流会では、美郷町のスライドショーの放映や、美郷町の
特産品の販売などが行われ、会の最後には会員のハーモニカ演奏に合わせて全
員で「ふるさと」を合唱し、ふるさと美郷への思いをはせました。

秋田・美郷町ふるさと会総会
新生ふるさと会の創立を祝って
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